

Presidenta Bachelet: “Volveremos a mostrar al mundo que un país como Chile se hace grande cuando hay que organizar una cita internacional de esta magnitud”

7 OCT 2014



En el lanzamiento oficial de la Copa Mundial Sub 17 de la FIFA Chile 2015, la Mandataria destacó que se destinarán los recursos necesarios para contar con infraestructura deportiva con estándar FIFA y que se subsidiará el precio de las entradas y los costos de traslados para niños, niñas y jóvenes de sectores vulnerables, para que la mayor cantidad de chilenos pueda acceder a este evento deportivo.

Hasta el Hotel Hyatt, en la comuna de Las Condes, llegó la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, este mediodía para participar del lanzamiento oficial de la Copa Mundial Sub 17 de la FIFA Chile 2015, ceremonia en la que estuvo acompañada por el Presidente de la Federación de Fútbol, Sergio Jadue, el Presidente de la Comisión Organizadora de Mundial Sub-17 de la FIFA, Rafael Salguero, y el Presidente del Comité Organizador Local, Cristián Varela, además de la ministra del Deporte, Natalia Riffo, y destacados futbolistas, entre ellos algunos que representaron al país en el Mundial Sub 17 de Japón 1993, en el que lograron un histórico tercer lugar. En la oportunidad se dieron a conocer las sedes, imagen y slogan oficial del torneo.

En su intervención, la máxima autoridad del país puso énfasis “en que tendremos la infraestructura deportiva con estándar FIFA para el Mundial Sub-17 y también para la Copa América del 2015, para lo que estamos destinando los recursos necesarios que nos permitan tener todo como corresponde.

Volveremos a mostrar al mundo que un país como Chile se hace grande cuando hay que organizar una cita internacional de esta magnitud”.

El evento que se llevará a cabo entre el 17 de octubre y el 8 de noviembre de 2015, es uno de los más importantes dentro del calendario FIFA y el más grande de la historia del fútbol chileno en términos de logística: 504 futbolistas de 24 selecciones, jugarán 52 partidos en 8 sedes ubicadas en La Serena, Coquimbo, Viña del Mar, Santiago, Talca, Chillán, Concepción y Puerto Montt. Del total, 50 encuentros se realizarán en regiones, con el objetivo de aportar a la descentralización de la Copa del Mundo. Estas ciudades se verán beneficiadas por la mejora en infraestructura deportiva, y también en áreas como el transporte, turismo, empleo, comercio y obras públicas. Asimismo, será una oportunidad para la promoción del fútbol joven y el traspaso de conocimientos a las comunas sedes, que les permitirá en el futuro estar preparados para recibir otros eventos de nivel mundial.

A lo anterior, se suma el importante impacto en la imagen de Chile, ya que estas ciudades serán promocionadas turísticamente a través de spots publicitarios de 30 segundos, exhibidos al inicio de las transmisiones de la señal internacional, que llega a 192 países.

El objetivo es que el Mundial Sub-17 sea un evento abierto y accesible a toda la familia, por lo que la Presidenta Michelle Bachelet anunció que “vamos a subsidiar el precio de las entradas y vamos a cubrir los costos de traslado para niños, niñas y jóvenes de sectores vulnerables, para que puedan también asistir a los partidos”. Y remarcó que “la fiesta del fútbol tiene que ser para todo Chile. Y porque nuestros seleccionados Sub-17 necesitan tener un gran apoyo, para que volvamos a tener nuevas alegrías y excelentes resultados”.

La Mandataria subrayó que su Gobierno está comprometido con el deporte, para que pueda ser realizado en las mejores condiciones y sea accesible para todos y todas. En este sentido, resaltó que en el presupuesto 2015 que se acaba de presentar en el Congreso, habrá una inversión de 128 mil millones de pesos en esta área, que representa el sector con el segundo mayor aumento de recursos, con 37,4% de incremento respecto de este año. “Con esto vamos a poder construir 10 nuevos Centros Deportivos Integrales, 2 nuevos estadios en las comunas de Ovalle y La Calera, y dar inicio a los estudios de diseño de los estadios de San Felipe y Los Ángeles. También habrá fondos para las Escuelas Deportivas Integrales, para el deporte de alto rendimiento y de manera inédita para el deporte paralímpico, lo que es un importante reconocimiento a estos valiosos deportistas”, señaló.

ETIQUETAS :

#Deportes